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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 

  平成２８年１１月１日（火）午前１０時１７分 開会 

               午前１０時２４分 閉会 

 

１．場所 

  第一委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 藤 浦 雅 彦 副委員長 渡 辺 慎 吾  委  員 上 村 高 義 

  委  員 東  久美子 委  員 山 崎 雅 数    委  員 市来賢太郎 

    議  長 南 野 直 司      

議  員 中 川 嘉 彦 

 

１．欠席委員 

  なし 

 

１．説明のため出席した者 

  なし 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局長 藤 井 智 哉 同局参事兼局次長 橋 本 英 樹 

  同局総括主査 田 村 信 也  同局書記 渡 部 真 也  同局書記 坂 本 敦 志 

 同局書記 川 原   恵   

 

１．案件 

  ・一般質問の質問者ごとの割当時間について 

  ・上程の決まった議員提出議案の議事日程、扱いについて 

  ・インターネット中継・動画配信について  
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（午前１０時１７分 開会） 

○藤浦雅彦委員長 おはようございます。 

 ただいまから、議会運営委員会を開会

します。 

 本日の委員会記録署名委員は上村委員

を指名します。 

 それでは、一般質問の質問者ごとの割

り当て時間について、既におおさか維新

の会、市民ネットワーク及び民主市民連

合については割り当て時間が確定してい

ますので、そのほかの会派の発表をお願

いします。 

 まず、公明党、水谷議員１３分、藤浦１

４分、村上議員１０分、福住議員１３分で

お願いします。 

 次、自民党・市民の会。 

○市来賢太郎委員 嶋野議員１５分、市

来１５分です。 

○藤浦雅彦委員長 日本共産党。 

○山崎雅数委員 増永議員１３分、野口

議員１３分、山崎１０分、安藤議員１４分

です。 

○藤浦雅彦委員長 それでは、事務局か

ら確認をお願いします。 

 田村総括主査。 

○田村事務局総括主査 それでは、平成

２８年第３回定例会における一般質問の

割り当て時間について確認させていただ

きます。 

 おおさか維新の会、渡辺議員２０分。 

 公明党、水谷議員１３分、藤浦議員１４

分、村上議員１０分、福住議員１３分。 

 自民党・市民の会、嶋野議員１５分、市

来議員１５分。 

 市民ネットワーク、上村議員２０分。 

 日本共産党、増永議員１３分、野口議員

１３分、山崎議員１０分、安藤議員１４分。 

 民主市民連合、三好議員２０分。 

 無所属、中川議員１０分。 

 以上でございます。 

○藤浦雅彦委員長 次に、上程の決まっ

た意見書の議事日程、扱いについて協議

を行います。 

 事務局から説明をお願いします。 

○田村事務局総括主査 それでは、議会

議案の上程にかかわりまして、１１月７

日の議事日程について説明申し上げます。 

 この日につきましては、日程１、一般質

問に続きまして、日程２、議案第５９号な

ど６件の付託案件に関する委員長報告、

採決と決まっております。この６件を採

決グループごとにまとめるように順序を

並びかえて、備考欄に採決の方法を記入

いたします。 

 先ほどの協議会での態度表明をもとに

整理いたしますと、議案第５９号、議案第

６８号及び議案第７１号が一括起立採決。

議案第６０号、議案第６１号及び議案第

７０号が一括簡易採決でございます。 

 次に、日程３が本日上程が決まりまし

た意見書でございまして、一括上程の上、

即決でございます。こちらも採決グルー

プでまとめまして、議会議案第１３号及

び議会議案第１４号が一括簡易採決と備

考欄に記載いたします。 

 なお、この議事日程と議会議案につき

ましては、１１月７日の本会議開会まで

に議場配付させていただきます。 

 以上でございます。 

○藤浦雅彦委員長 ただいまの事務局の

説明のとおり決定することに異議ありま

せんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○藤浦雅彦委員長 異議がないようです

ので、そのように決定いたします。 

 次に、山崎委員からインターネット中
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継・動画配信に関して意見を述べたいと

の申し出がありましたので、発言を許可

します。 

 山崎委員。 

○山崎雅数委員 さきの議会運営委員会

で説明をされましたインターネット中継

の動画配信の運用についてお伺いします。

また、意見も付したいと思いますんで、よ

ろしくお願いいたします。 

 このインターネット中継の運用の６の

配信映像の位置づけ等についてなんです

が、３番の配信映像の二次利用の禁止と

いうのが、インターネット中継導入の際

も、議場の撮影は基本禁止だという摂津

市議会傍聴規則がありますから、これを

生かしたままということで、特例として

導入するということになっておりまして、

原則禁止というのは理解するものなんで

すけれども、配信映像の取り込みの規制

というのがなかなか難しいのかなと思っ

ておりまして、どういうふうに考えてい

るのかなと。 

 それから、ほかの議会でも、議員自身の

映像そのものは一般に向けた議会報告と

かＳＮＳ上の自己アピールに使われてい

る例もあると伺っておりまして、議員の

利用については許可、もしくは禁止の適

用外とすることが考えられないかと思い

まして、議会運営委員会でお取り計らい

いただきたいと思います。 

 いわば撮影というのは、摂津市議会傍

聴規則では議長の許可を得た場合となっ

ておるんですけども、議長がかわるたび

に使い方が変わるというのもおかしな話

かなと思って、議会運営委員会で決めれ

ばいいことかなと思いまして、よろしく

お願いいたします。 

○藤浦雅彦委員長 この件につきまして

は、事務局から説明を求めます。 

 橋本参事。 

○橋本事務局参事 それでは、山崎委員

の先ほどの映像等の利用等に関する質問

等に関して、事務局の現在の状況を回答

いたします。 

 先日来、インターネット中継・動画配信

が第３回定例会から始まった状況であり

まして、さきの議会運営委員会で基本的

な運用ルールについてご確認いただきま

した。初日の本会議の録画映像につきま

して、先日から公開を始めております。そ

の中で、１日分の日程、最初から最後まで

通したのを使うのではなく、利用者に分

割して快適に利用していただきたいとい

う配慮の下、編集を行っております。 

 定例会におきまして、今後２日目、３日

目の一般質問を迎えます。それらの映像

の公開をまずもって事務局としては完成

させて見ていただいた上で、今後撮影し

た映像等に関する詳細な取り扱いに関し

て事務局で先行各市の情報収集を行いま

して、一定取りまとめる時間をいただき、

当委員会へお示しさせていただければと

考えております。 

 現段階で、ホームページの利用の関係

でございますが、一定リンクを張ってい

ただくのは、市議会のホームページの利

用促進の観点からもその目的にかなって

いると考えておるところでございます。

よろしくお願いいたします。 

○藤浦雅彦委員長 ただいま事務局から

説明がありましたとおりに、今後、検討課

題とさせていただきたいと思います。 

 以上で、本委員会を閉会いたします。 

（午前１０時２４分 閉会） 
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 委員会条例第２９条第１項の規定によ

り署名する。 

 

 

 議会運営委員長    藤 浦 雅 彦 

 

 

 議会運営委員    上 村 高 義 

 

 


